



International Office unter neuer Leitung

Dr. Arnim Heinemann wechselt von der FU Berlin nach Bayreuth

Bayreuth (UBT). Das International Office der Universität Bayreuth hat einen neuen Leiter: Dr. phil. Arnim Heinemann war vor seinem Wechsel nach Bayreuth Geschäftsführer und Leiter Wissenschaftsmanagement der „Berlin Graduate School Muslim Cultures and Societies“ an der Freien Universität Berlin.

Das Studium der Arabistik, Islamwissenschaft, Germanistik und Medien- und Kommunikationswissenschaft absolvierte Heinemann an der Martin-Luther-Universität Halle-Wittenberg, der Georg-August-Universität Göttingen, der Kairo-Universität, der American University of Beirut und der Université Saint-Joseph in Beirut. Studien- und Forschungsaufenthalte verbrachte er in Ägypten, Syrien, Libanon, Israel, Frankreich und Großbritannien. Heinemann ist Magister Artium in den Fächern Arabistik, Islamwissenschaft und Germanistik, er wurde im Fach Arabistik promoviert.

Von 1996 bis 2004 war er Geschäftsführer der Agentur Playground Production für internationales Wissenschafts- und Kulturmanagement. Danach wechselte er an die bundesunmittelbare Stiftung Deutsche Geisteswissenschaftliche Institute im Ausland (DGIA). Ab Januar 2005 bis Mai 2008 arbeitete Heinemann als Entsandter wissenschaftlicher Referent und Wissenschaftsmanager für Kommunikation, Öffentlichkeitsarbeit und internationale institutionelle Kooperationen am Orient-Institut Beirut/Istanbul.

Das International Office der Universität Bayreuth soll unter seiner Führung zu einer komplexen Abteilung werden, die den Service eines Akademischen Auslandsamts kombiniert mit einem innovativen Welcome Center und einer kreativen Strategie- und Aktionsgruppe, die im Sinne eines Centers for International Cooperation agiert. Heinemann will die Arbeit des International Office auf Service für Forschung und Lehre mit

zeitgemäßen Methoden des international orientierten Wissenschaftsmanagements ausrichten. Langfristig werde das International Office einen substanziellen Beitrag zur Umsetzung der von der Hochschulleitung erarbeiteten Strategie zur Internationalisierung der Universität Bayreuth leisten. Bestehende Kooperationen gilt es zu pflegen – neue, die Aussicht auf Langfristigkeit und Nachhaltigkeit haben, gilt es zu erschließen.

Heinemann ist verheiratet und hat zwei Kinder.



Dr. Arnim Heinemann ist neuer Leiter des International Office der Universität Bayreuth.

Kontakt:
Pressestelle der Universität Bayreuth
Frank Schmälzle
Telefon 0921/555323
E-Mail pressestelle@uni-bayreuth.de